

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

L'amicale de l'école distribue les biscuits



Pour la réception des commandes de gâteaux, le garage de l'amicaliste Rémi s'est transformé en réserve.

Après les chocolats pour les fêtes de fin d'année, l'amicale de l'école du RPI a proposé aux habitants des deux communes de commander des gâteaux fabriqués par une biscuiterie de renom basée à Saint-Michel-Chef-Chef, en Loire-Atlantique.

Après avoir distribué des tracts et bons de commandes dans les boîtes aux lettres, les retours ont été fort intéressants puisque quelque 67 commandes ont été enregistrées par les organisateurs. Un camion a livré ces pâtisseries chez un amicaliste demeurant dans la cité calmosienne, de sorte que son garage ressemblait plus à un lieu de stockage.

Dernièrement, quelques membres de l'amicale s'y sont rendus pour préparer les livraisons, triant les différents paquets et ce, dans une ambiance fort sympathique.

Après quoi, chacun de leur côté, les amicalistes ont débuté leur tournée de livraison, accueillis avec un certain plaisir par les habitants des deux communes.

Il est bon de rappeler qu'à cette occasion, l'amicale de l'école du RPI s'est offert un bénéfice de 668,77 €, ce qui est loin d'être négligeable.

Le président et les membres de l'amicale tiennent à remercier tous ceux qui ont, par leur commande, participé à cette opération biscuits.